

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, Jorge Pueyo Sanz, Diputado del Grupo Parlamentario Plurinacional SUMAR, formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita, relativa a la **necesidad de construir una rotonda para acceder a la avenida del Rosario en Cuarte de Huerva (Zaragoza)**.

El municipio de Cuarte de Huerva (comarca central de Zaragoza) tiene diferentes problemas de movilidad y uno de ellos es el de la precariedad e inseguridad de los accesos para los vehículos. Se trata de una población en crecimiento, con el consiguiente incremento de tráfico y los riesgos para la seguridad vial.

En la actualidad el tráfico de camiones y vehículos pesados que salen del polígono industrial hacia la A-23 suele dirigirse por la calle de la Constitución, atravesando el centro de Cuarte con las consiguientes molestias de ruido y humo para el vecindario e incluso problemas de salud, además del riesgo que provoca para los peatones el tránsito de vehículos pesados, especialmente el giro estrecho en el cruce de la calle de la Constitución con la calle Polígono los Huertos.

La otra opción sería el acceso a la N-330 por la avenida del Rosario, pero que solo permite la entrada viniendo desde Cadrete y la salida en dirección a Zaragoza, y no a la inversa, por lo que desde hace años el Ayuntamiento de Cuarte de Huerva viene reclamando la construcción de una rotonda que aumentaría la seguridad y reduciría el uso de otros accesos que presentan cierta siniestralidad, en especial en la calle de la Constitución.

Además, esa rotonda reduciría el trayecto de cada vehículo (600 m. de ahorro calculado hasta el Bulevar de Cuarte de Huerva) con el consiguiente ahorro de combustible y también ahorro de tiempo, y especialmente para el autobús de línea. La rotonda sería por tanto una medida que puede valorarse en términos de sostenibilidad económica, social y medioambiental, así como de mayor seguridad en la movilidad.

Por ello, se formula la siguiente

PREGUNTA:

¿Tiene previsto el Gobierno abordar la construcción de una rotonda en la N-330 para acceder a la avenida del Rosario en Cuarte de Huerva (Zaragoza), tal como reclama el citado Ayuntamiento por razones de seguridad vial y de sostenibilidad?

Palacio del Congreso, 11 de julio de 2024.



Jorge Pueyo Sanz

Diputado